

**Vuelven 14 vecinos a la Nápoles**

# Reportan casas libres de riesgo

► Programa la BJ regreso paulatino; pondrán concreto a Avenida del Parque

Illich Valdez

Tras realizar diferentes estudios y dictámenes, la Delegación Benito Juárez determinó que ninguna de las 55 viviendas que tuvieron que ser desocupadas por el socavón producido en la Colonia Nápoles tienen riesgos estructurales.

Con ello, se determinó que todas las casas son habitables y se inició la expedición de certificados.

No obstante, el Jefe Delegacional, Germán de la Garza, señaló que se mantienen las medidas de seguridad, por lo que los vecinos regresarán a sus hogares de manera paulatina.

“Lo más importante para nosotros es que los vecinos estén seguros que cuando regresen a sus casas lo harán sin ningún problema, pues todas las inspecciones salieron positivas, por lo que no hay ningún problema generado por el socavón en ninguna casa.

“Pero no los hemos dejado regresar a todos porque se está trabajando en una forma muy intensa y se están minimizando todos los riesgos para que no tengan ningún problema, por eso les sugerimos que se quedaran unos días más (en el hotel o con sus familiares), porque también hay que pavimentar la calle dañada”, explicó De la Garza.

Hasta ayer, la Delegación Benito Juárez había expedido 14 certificados de habitabilidad, para igual número de familias, que ya regresaron a sus hogares luego de estar cuatro días fuera.

Los vecinos tuvieron que irse a un hotel cercano a la zona del socavón, mientras se realizaban los estudios estructurales en sus casas.

De la Garza explicó que todos los certificados serán entregados una vez que el hundimiento sea tapado, para evitar cualquier riesgo.

“(A las 14 familias) ya se les entregó el certificado de habitabilidad por parte del Director Responsable de Obra, y pudieron regresar”, puntualizó. “A los demás vecinos se les hará entrega junto con un acta notarial donde se hará de su conocimiento que no existe problema alguno en sus hogares”.

Algunos vecinos afectados por el hundimiento registrado el miércoles se mostraron molestos, pues ya querían regresar a sus hogares, además de que no tienen dónde dejar sus automóviles.

De la Garza comentó que se les propuso guardar los coches en el hotel donde se hospedan o pagar una pensión, gastos que les serán cubiertos.

Grupo HIR, la empresa que construye el complejo habitacional donde se originó el socavón de 25 metros de profundidad, realiza labores para tapar el hundimiento y reparar la tubería del drenaje dañada.

Según los reportes del Gobierno del DF y de la Delegación Benito Juárez ya se inició la reparación del tubo de 71 centímetros.

Este martes continuará el rellenado de la hendidura y luego, para mayor seguridad, se pavimentará el tramo de Avenida del Parque con concreto hidráulico.

## Un hoyo para la historia

**El socavón registrado detrás del World Trade Center lleva seis días en análisis.**

- La tarde noche del miércoles 13 de mayo se registra una **luvia** de 22 milímetros en la Ciudad que afecta principalmente a la Delegación Benito Juárez.
- La **luvia** se reporta acompañada de una ligera **granizada** sobre la Colonia Nápoles.
- Debido a la **luvia**, la tierra se reblandece en la zona donde Grupo HIR construye Residencial World Trade Center y se genera un hundimiento de 25 metros, que alcanza a afectar el pavimento de Avenida del Parque.
- La Delegación Benito Juárez suspende esa misma noche los trabajos de construcción del complejo habitacional y las viviendas aledañas son evacuadas.



Fecha 19.05.2009	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------



Juan Pablo Zamora

**¿ECHEN PAJA?** Hasta ayer, 418 camiones ya habían vertido más de 5 mil 800 metros cúbicos de cascajo y grava.